
Auf Rückfrage von Herrn Willmann wird seitens der Verwaltung berichtet, dass das 
Straßenschild für die Neißestraße bereits bestellt ist.  
 
Sodann lässt der Vorsitzende über folgenden Beschlussentwurf abstimmen:  
 
 
 


